

1. Spieltag GC Lärchenhof

Unser erster Auftritt in der 3. Liga im wunderschönen GC Lärchenhof liegt hinter uns. Von der Anreise am Vortag, mit dem für unsere Auswärtsspiele gelabelten Bus der AK 30 von Nico Böll (siehe Foto), haben wir 2 Tage mit Übernachtung des gesamten Teams und Caddy in Pulheim verbracht. 2 Tage Dauerregen und heftiger Wind hat es allen Mannschaften schwer gemacht.

Es spielten für den GCSO an diesem Spieltag von links nach rechts:

Nico Böll, Ralf Stein (Kapitän), Moritz Helmrath, Dr. Markus Gudde, Sebastian Korn, Boris Schmitz und Thomas Voigt, Er war als Caddy mit auf der Runde. Nochmals vielen Dank an Thomas.

Wir haben unter diesen schweren Bedingungen und einem laut HCP-Liste starken Spielerfeld einen respektablen vierten Platz errungen.

Danke an das gesamte Team.

Als Gegner waren am Start die Spieler des Gastgebers GC Lärchenhof, Burg Zievel, West Golf, Kölner GC und des GC Velderhof, hier findet der nächste Vergleichskampf am 11.5.24 statt. Drückt uns die Daumen.

Gruß Ralf Stein
Kapitän AK30

